
 

 

６月７日（金）、今年度２回目のＰＴＡ理事・役員会に１０名の方が参加しました。

今回から、理事会と役員会を分けず参加者全員で、議題についての意見交換などを

行いました。 

今年度の全体事業であるＰＴＡ研修会については、保護者の皆さんに配付するア

ンケートの内容を、県政要望については、要望書の内容と優先順位を協議しました。 

また、５月に行われた本校舎・山目校舎・あすなろ分教室の環境整備活動・茶話会

の様子について、担当の理事・役員の方から報告をしていただきました。終了後には

専門部会を開き、今後の活動などについて、各部長と事務局担当とで相談しました。 

 これから、理事・役員の皆さんを中心に、全体事業、各学部・分教室の活動を本格

的に進めていきます。会員の皆さん、ぜひ、事前のお手伝いや当日の参加へご協力を

お願いします。 
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